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Assemblée générale 2022 
 
 

 

mercredi 12 octobre 2022 à 19h30 
 

Centre de Quartier du Lignon 

 

 

 

 

Ordre du jour  
 

 

 1.  Ouverture de l'assemblée  
 2.  Approbation du P.V. de l'AG du 20 octobre 2021  
 3.  Rapport de la présidente de la société   
 4.  Rapports des responsables de section  
 5.  Approbation des rapports   

 6.  Rapport financier 2021/2022  
 7.  Rapport des vérificateurs des comptes   
 8.  Approbation des comptes 2021/2022  
 9. Décharge du comité  
10. Démissions  
11. Election président/e 
12. Election trésorière 

13. Election comité   

14. Election vérificateurs des comptes 

15. Présentation du budget 2022/2023 

16. Approbation du budget 
17. Honorariats 
18. Divers et propositions 
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1. Ouverture de l'assemblée 
  

 Ouverture de l'assemblée générale par la présidente Gaëlle Spielmann à 19h45. 
   
 La présidente souhaite la bienvenue à chacun  

  Elle salue les présences suivantes : 

 Les membres honoraires Mme Lucile Zwahlen et M. Olivier Rochat 

 M. Raymond Ducry, président de l’AGG 
 

 

  

Présents :  Membres honoraires :  Mme Lucile Zwahlen et M. Olivier Rochat 

 Mmes Cecyle Besia, Doris Bleuler,  Nathalie Dumusc, Edith  Greiner, 

Danielle Haehlen, Elodie Laubscher, Josette Monnier, Dominique Ruttimann, 

Clairelyse Spielmann, Gaëlle Spielmann,  Suzanne Visentin et Zeneli Anita.  

 Mrs  René Bleuler, Pablo Dos Santos Reis,  Benoit Fleury, Blaise Monnier, 

Gilles Tournier et Hans-Ruedi Vetterli. 
  

Se sont excusés :  Membres honoraires : Mme Ursula Tejessy et Mr Wolfgang Tejessy  

  Mme Valérie Pillonel, responsable du service des sports de la ville de Vernier, 

 Mmes Audrey Laubscher et Manuela Simon, Karine Khemir et Aurélie Visentin. 

 Mr Daniel Strgar. 

             
   

2. Approbation du P.V. de l'AG du 20 octobre 2021 
 

Comme mentionné sur  la convocation à l’AG 2022, le PV pouvait être demandé par e-mail, était 

disponible sur notre site internet. 

La présidente demande si il y a des questions ou des remarques concernant le P.V. de l'assemblée 

générale 2021. Comme ce n’est pas le cas elle remercie la secrétaire pour son travail et demande de 

l’approuver par acclamation. 

Le PV est approuvé par acclamation. 

 
3. Rapport de la présidente  Gaëlle Spielmann 

 

3.1 Etat de la société 
  

 213 membres  soit : 62 adultes et 151 jeunes-gymnastes  

 11 membres du comité 

 7   membres honoraires, 2 membres libres 

 31 monitrices, moniteurs, entraîneurs, aides ou juges 

 Soit : 25 pour la section jeunesse et 6 pour la section adultes 
 

3.2 Activités administratives 
 

Le comité s'est réuni à 9 reprises afin de régler les tâches administratives courantes. 
 

3.3 Ville de Vernier 
 

Au nom de la société, la présidente remercie le conseil administratif et les services communaux 

(écoles et location, service des sports, la culture et la voirie) avec lesquels nous collaborons 

régulièrement.  

La société a participé au « Swim and Run » et aux Promotions. 
 

3.4 Ville de Genève 

Elle remercie également la ville de Genève pour la mise à disposition des centres sportifs du 

Bois-des-Frères et de la Queue d’Arve. 
 

3.5 Affaires cantonales 
La société est toujours bien représentée au niveau cantonal avec Mmes Khemir Karine et 

Ruttimann Dominique pour la commission Agrès et Blaise Monnier pour le Fonds Cantonal, la 

commission des adultes et le Mémorial Moret et Elodie Laubscher pour la commission 

Gym et Danse. 
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3.6 Affaires fédérales 
Lors des championnats d’Europe à Munich, l’équipe masculine a pris une très belle 4

ème
 place. 

 

3.7 La vie de la société 
Bonsoir à tous, 

Je vais vous parler de la saison 2021-2022 au sein de la FSG Aïre-le-Lignon : 

 Comme je vous l’annonçais dans mon rapport de la saison passée, j’espérais une saison plus 

calme…. 

 Eh bien !!! Oui et non 

 Le Covid passe « gentiment » son chemin avec ses restrictions sanitaires « surtout » mais les 

moniteurs aussi (Malheureusement). 

 A l’heure actuelle ce fut et sera mon grand dilemme pour cette saison et les prochaines je 

pense, car à l’heure actuelle le bénévolat se perd. 

 Le comité s’est réuni 1x par mois durant cette saison avec la chance du présentiel pour 

s’acquitter des tâches administratives de la société (beaucoup de blabla aussi).  

 J’aimerais par ces quelques lignes, remercier mon comité avant tout sans qui la société ne 

serait pas là et moi non plus. 

 N’oublions pas notre fer de lance. Nos chers moniteurs, aide moniteurs, juges, membres et 

parents qui sont plus ou moins sollicités en fonction des sections. Merci à vous d’être 

présents au sein de notre club sans quoi tous ses membres ne pourraient avoir du plaisir par 

la pratique du sport, lors des cours, des manifestations.  

 Mon dernier paragraphe sera pour vous parler de la section rythmique pour les remercier 

pour toutes ces années passées à leurs côtés. Il y a eu des moments difficiles, des justaucorps, 

du matériel à gogo, et surtout des nombres innombrables d’heures en salle de gym. Mais 

aussi plein de moments de bonheur, de partage, de solidarité pour toutes ces petites 

gymnastes devenues grandes  avec les années et entraineurs pour certaines. Tout cela pour 

vous dire un grand merci de nous tous pour tout le travail accompli pour permettre de rêver 

et faire rêver tout ce groupe. En raison de cette fermeture, nous avons dû nous séparer de 

certains matériels, comme les praticables d’entrainement. Par chance nous avons pu trouver 

des acquéreurs rapidement. 

 

Merci à tous pour m’avoir écouté palabrer tout ce rapport et je vous remercie. 

 

 Rapports des responsables de sections 
 

4.1 Section Jeunes-Gymnastes 
 

4.1.1 Agrès      Cécyle Besia  
 

J’ai fait mes premiers pas en tant que responsable agrès. Tout n’a pas été de tout repos mais je suis 

fière de moi pour cette première saison, vivement les prochaines que je sois de plus en plus à 

l’aise !  

Les agrès comptaient 5 gymnastes du C3 au C4, encadrées par 2 monitrices JS (Karine et 

Dominique) ainsi qu’une aide monitrice (Cécyle) réparties sur 2 jours. Un grand merci à toutes ! 

Nous avons participé à 5 concours à Genève, dont 1 pour les qualifications aux championnats 

romands 2021 et nos 2 C3 s’étaient qualifiées pour les Championnats Romand dans le Jura. Nous 

avons eu 5 distinctions sur l’ensemble de la saison. 

Je remercie également Élisa (9 avril 2022) et Cécyle (18 septembre 2021) qui ont jugé et sans qui 

nous n’aurions pas pu participer aux concours. 

Le nombre de gymnastes a diminué car certaines ont décidées d’arrêter et que nous n’en avons pas 

repris, car nous n’avons malheureusement pas assez de monitrices et je voulais faire mes débuts 

comme responsable avec des filles que je connaissais. 

 

      Bonne saison 2023 à toutes et tous. 
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4.1.2 Gymnastique générale   Gaëlle Spielmann  
 

Petits & Grands 
Nous commençons cette saison par un groupe de 18 gymnastes pour le cours des petits jeunes 

gymnastes. Un cours donné par Aurore et moi-même. 

Malheureusement Aurore n’a pas pu faire beaucoup de leçons vu son état de santé. Nous lui 

souhaitons le meilleur pour son rétablissement. Heureusement Aurélie a pris sa place au pied levé 

merci à elle. 

Nous devions avoir le Mémorial Charles et Adèle Moret  au Bois-des-Frères mais il fut finalement 

annulé, pour une version post-covid à domicile.  Une super leçon avec 2 membres du comité du 

mémo présent. Nous devions appliquer les postes demandés à l’avance par courrier, nous les avions 

rajoutés à notre leçon de Pâques. De jolis lapins en salle de gym. 

Au mois de mai, nous avons participé à  la Journée dans le terrain à Vernier Village après 2 ans 

d’annulation. Super moments de partage avec les enfants durant la longue marche de 10km avec 

Aurélie  aux commandes et Philippe venu en renfort. Lors de cette journée Aurore et Pablo ont été 

nos juges. 

Merci à toute mon équipe pour le travail effectué cette saison et à vous  pour ce moment passé  à 

mon écoute. 

         

Moyens 
Une nouvelle saison a débuté, entre les anciennes gymnastes et nos nouvelles. Cette année nous 

n’avons pas eu nos petits concours en dehors du Mémo qui s’est invité dans notre salle au Lignon 

pour pouvoir voir les enfants et leur offrir un petit cadeau en même temps. 

Nous avons dû dire un petit au revoir à Aurore dû à quelques soucis de santé, on espère qu’elle 

pourra venir bientôt en pleine forme, un grand merci également à Gaëlle qui m’a aidé du coup pour 

le groupe des moyennes. 

A la fin de l’année, nous avons pris part à la Journée dans le Terrain qui se déroulait à Vernier. 

Philippe m’a accompagnée pour cette occasion sur le parcours du matin avec la maman de Camille. 

Tout c’est très bien passé, les filles étaient concentrées et y mettaient beaucoup d’énergie. 

Heureusement le rire était présent. Malgré la chaleur et le parcours de l’après-midi assez rude, les 

filles se sont surpassées et ont pu retrouver Aurore à un poste pour leur plus grande joie. 

Honnêtement je ne me rappelle plus combientième elles étaient, mais après tout on s’en fiche, 

l’essentiel est qu’elles se soient amusées et que j’ai apprécié pouvoir faire ce parcours avec elles. 

 

Le groupe des Grandes Jeunes Gymnastes n’étant pas assez important, il a été intégré au groupe 

des Moyennes.  

        Aurélie  

 

Gymnastique rythmique   Shoshana Panagia 
 

Pour cette saison 2021-2022, notre section GR a réuni 37 gymnastes âgées de 4 à 18 ans. Ces 

jeunes filles s’entraînent entre 2 et 16 heures par semaine ainsi qu’un samedi ou dimanche par 

mois.  
 

Toutes ces gymnastes ont été entraînées par Sabile, Léonie, Lia, Antonio, Beatriz,  Anne,  Sonia,  

Rachel  Aysha  et  Shoshana,  en  fonction  de  leurs disponibilités. Les entraîneurs mentionnés sont 

présents en salle entre 1 et 4 fois par semaine ainsi que le week end respectif à leur groupe.  
 

Ce début de saison a de nouveau été très particulier en raison de certaines restrictions toujours en 

vigueur suite à la pandémie de COVID 19 ainsi qu’à l’absence de certains entraîneurs notamment 

durant la première partie de saison. Toutefois, cela n’a pas empêché les filles d'avoir des 

entraînements de qualité et de s’épanouir tout au long de la saison. 
 

Les  gymnastes  du  club  des  catégories  RJ  et  jeunesse,  ainsi  que  les individuelles jeunesses 

ont pu démarrer la saison en se présentant   à la traditionnelle «Gianna’s Cup», à Cornaux. Pour les 

gymnastes participant aux Championnats Suisses, elles ont tout d’abord eu la chance de se rendre  

à Moudon et à Brugg, selon leur catégorie, pour les premières qualifications de  ces  championnats.  

Pour  les  secondes  qualifications,  elles  ont  eu l’opportunité de se rendre à Rafz et à Puidoux. Par 

la suite, nos gymnastes ont participé au Championnat Romand, à Bex, au Championnat Suisse, à  

Saint Gall ainsi qu’au Championnat Vaudois, à Neuchâtel.  
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Rétrospective des activités 
 

Championnat Romand à Cornaux 

Il s’agissait de la première compétition de  la  saison  pour  les  gymnastes. Cette  compétition  est  

ouverte  aux catégories  jeunesses  des  clubs. Toutes nos plus jeunes gymnastes ont donc participé 

à cette compétition et les  plus  grandes  sont  venues  les soutenir. L’un de nos deux ensembles  

RJ a participé et a remporté une belle première  place.  Notre  groupe  G1  a également  remporté la 

1
ère

  place du concours. Le dernier ensemble de notre club à participer à cette compétition a été le 

groupe G2, qui a remporté une belle 3
ème

  place. En ce qui concerne les individuelles jeunesses, nos 

gymnastes ont bien démarré la saison avec de très belles prestations et notamment une belle 

médaille d’or pour Anna I dans sa catégorie (P3) une d’argent pour Ilo dans sa catégorie (P3) et une 

de bronze pour Elisa dans sa catégorie (R2) également. Nous sommes très fières de ce début de 

saison et du travail exécuté par nos gymnastes.  

 

1
ères

  qualifications au Championnat Suisse  

Individuelles P4, P5, P6 et ensemble G1, G4 à Moudon 
 

Ce  sont  les  premières qualifications qui ont eu lieues cette  saison  pour  les  plus grandes 

catégories individuelles (P4, P5, P6) ainsi que  les  ensembles  G1  et  G4 pour  tenter  de  

participer  au Championnat Suisse.  

Léonie et Sabile se sont rendues avec les gymnastes sélectionnées. Ce fut un week-end  riche  en 

émotions  pour  Clara, Alyssa, Anna, Slavena, Ilo, Naya, Barbara, Kira, Arina, Beatriz, Julia, 

Michelle et Maria ainsi que pour leurs entraîneurs. Nos ensembles G1 et G4 se sont placés 

respectivement à la 2
ème

   (G1)  et  3
ème

   (G4)  places.  Nous  sommes  très  contents  de  leurs  

prestations. En individuelles, Michelle, Maria, Kira et Arina ont également présenté un travail de 

qualité pour une première compétition de la saison. 
 

Individuelles P3 et ensemble G2 à Brugg 
Ce sont les premières qualifications qui ont eu lieues cette saison pour les plus jeunes catégories 

individuelles (P3) ainsi que l’ensemble G2 pour tenter de participer au Championnat Suisse. Léonie 

et Shoshana se sont rendues avec les gymnastes sélectionnées. 
 

Ce fut un week-end riche en émotions pour Ilo, Anna I, Naya, Vesa, Barbara et Michelle ainsi que 

pour leurs entraîneurs. Toutes ont fait du très beau travail bien qu’il n’y ait  pas eu de podium à 

cette compétition. 
 

2èmes qualifications au Championnat Suisse 

Individuelles P4, P5, P6 et ensemble G1, G4 à Puidoux 
Lors de ces deuxièmes qualifications pour le Championnat Suisse, les gymnastes ont une fois de 

plus présenté des exercices de qualité.  plus présenté des exercices de qualité.   

de plus présenté des exercices de qualité. Notre  ensemble  G1  a  fait  une  excellente prestation  et  

est  monté  sur  la  deuxième marche  du  podium.  Nos  trois  plus  grandes gymnastes (Arina, 

Maria et Kira) ont parvenu à se qualifier pour le Championnat Suisse, nous en sommes très fières. 

Nous sommes également très contents du travail effectué par Naya, Michelle et Barbara, qui bien 

qu'elles n'aient pas pu se qualifier, ont brillamment travaillé tout au long de la saison. 
 

Individuelles P3 et ensemble G2 à Rafz 
Lors de ces deuxièmes qualifications pour le Championnat  Suisse,  les  gymnastes  ont  à nouveau 

présenté de magnifiques performances. Notre ensemble G2 a considérablement progressé et 

remporte une très belle 2
ème

  place. Quant à Anna et Ilo, elles  ont  également  présenté  de  belles 

prestations en individuelles bien qu’elles ne se soient pas qualifiées, mais la concurrence est 

grande. 

très grande. 
 

Championnat Romand à Bex 
Le championnat romand s’est déroulé cette année à Bex. Nous nous y sommes rendues avec tous 

nos groupes (RJ1, RJ2, G1, G2, G4) et toutes nos  individuelles. Une  fois  de plus,  nos  gymnastes  

ont  brillé de  par  leurs  belles  prestations ce qui a rendu leurs entraîneurs très fières. Nos 

différents groupes se  sont  hissés  sur  les  plus hautes  marches  du  podium et certaines  

individuelles également. 
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Championnat Suisse à Saint Gall 
Nous avons eu la chance de nous rendre à Saint Gall pour les Championnats Suisses cette année. Il 

s’agit de la compétition la plus importante de l’année pour les filles et nous sommes très contents et 

fiers de leur travail.  
 

Concernant les ensembles, pour nos plus jeunes (G1), il s’agissait de leur deuxième participation 

dans les compétitions suisses, et cela a de nouveau été une très belle réussite avec un merveilleux 

titre de vices Championnes Suisses. Nous en sommes très fières. 
 

Concernant notre groupe (G2), bien qu’elles ne soient pas montées sur le podium, nous sommes 

tout de même très fiers de leur parcours tout au long de la saison. Concernant nos plus grandes 

gymnastes (G4), elles ont effectué un excellent travail lors de cette compétition qui leur a valu un 

magnifique titre de Championnes Suisses 2022, comment bien clôturer la section GR. Nos objectifs  

ont donc  largement  été  atteints  et  nous  sommes  très heureux du travail effectué par les 

gymnastes. En ce qui concerne les individuelles, nous avons eu une jolie qualification pour les 

finales par engin pour Arina, l’une de nos gymnastes et de belles prestations de la part de Maria  et  

Kira  qui  ont  également  été  qualifiées  pour  le Championnat Suisse. 

 

Championnat Vaudois à Neuchâtel  
Pour clôturer la saison de compétitions, les vaudoises nous ont une fois de plus conviées avec nos 

groupes respectifs à participer à ce championnat.  

Certains de nos groupes régionaux (RJ1 et RJ2) et nationaux (G1 et G4) ont brillé lors de cette 

compétition en remportant une première et une troisième place pour les groupes régionaux (RJ2 et 

RJ1) ainsi qu’une belle première place également pour le groupe en catégorie nationale (G1).  

 

Le groupe G4 a également remporté une belle première  place  ainsi  que le titre de vainqueur de la  

fête  cantonale  vaudoise. Les entraîneurs sont une fois de plus très fiers de ces diverses prestations. 

 

Gala ’Fin de saison’ 
La saison s’est terminée sur un gala de fin d’année et un buffet canadien, moment  très  convivial  

et  rempli  d’émotions  étant  donné  qu’il  s’agissait malheureusement du dernier moment partagé 

tous ensemble, puisque la section GR ferme malheureusement ses portes à présent. 

Un  tout  grand  merci  à  Léonie  qui  s’est  grandement  investie  pour  notre section GR en nous 

représentant également au comité.  

 

Un grand merci également aux entraîneurs qui se sont grandement investis tout au long de la 

saison. 

 

Merci à notre présidente pour tout le soutien apporté. Merci à notre juge, Emilie Claidière, sans qui 

rien ne serait possible. Un dernier merci à tous ceux qui ont contribué de près ou de loin à faire 

évoluer notre section GR, aux parents, entraîneurs, gymnastes et bénévoles dont l’investissement, 

l’aide et la bonne humeur ont été très appréciés!  

 

C'est avec un énorme pincement au cœur que nous nous voyons clore cette section GR. Toutes les 

gymnastes ainsi que les moments partagés ensemble vont beaucoup nous manquer. Nous 

souhaitons tout de bon à la FSG Aïre-Le Lignon  pour  la  suite,  nous  la  remercions  encore  

grandement  pour  ces précieuses années à leurs côtés et nous espérons sincèrement pouvoir à 

nouveau partager des moments avec vous tous.  

 

           Pour les entraîneurs     

  Shoshana Panagia 

Responsable technique Section GR 
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4.1.3 Gym et danse     Elodie Laubscher  
 

SAISON 2021-2022 :  
Quel plaisir de pouvoir enfin reprendre les entrainements correctement, bien que masqués au début.  

Nous avons pu compter sur la motivation de nos 35 gymnastes pour le bon déroulement des 

entrainements tout au long de cette année. Les filles avaient entre 6 et 25 ans. 
 

Une reprise avec beaucoup d’objectifs car cette saison certaines filles ont participé à 5 concours 

externes en plus des deux compétitions genevoises auxquelles nous participons chaque année. 
 

Résultats :  
SAISON ‘Gym et Danse’ 2022 :  
Journées genevoises (Lancy), 19-20 mars 2022 : 

Individuels : 
Cat.1 avec engins : Janaëlle Kordic 5

ème
 

Cat. 2 sans engins : Aya Matter 5
ème

 

Cat. 2 avec engins : Eliza Wiecek 7
 ème

 

Cat. 3 sans engins : Elodie Laubscher 6
 ème

  

Gym à 2 : 
Cat. 2 avec engins : Sarah Boukhari / Alexia Lachat 5

 ème
 

Cat. 3 sans engins : Anita Zeneli / Rui-Jia Zhang 1
ère

  

Team : 
Cat. 1 avec engins : Mary/Vanessa/Lucia/Lily/Annabelle 2

 ème
 

Cat. 1 sans engins : Sarah/Maria/Angelika/Lisa 1
ère

 et Anna/Mathilde/Sofia/Victoria/Loreine 2
 ème

 

Groupes :  
Cat. J sans engins : Aïre petites 2

 ème
 

Cat. 2 sans engins : Aïre 2 4
 ème

 

Cat. 2 avec engins : Aïre 1 5
 ème

 
 

Coupe des bains (Yverdon), 8 mai 2022 : 

Groupes :  
Cat. 2 sans engins : 2

ème
 

Cat. 2 avec engins : 2
ème 

 

Championnat genevois (Veyrier), 14-15 mai 2022 : 

Individuels : 
Cat.1 avec engins : Janaëlle Kordic 5

 ème
 

Cat. 2 sans engins : Aya Matter 5
 ème

 

Cat. 2 avec engins : Eliza Wiecek 7
 ème

 

Cat. 3 sans engins : Elodie Laubscher 6
 ème

 

Gym à 2 : 
Cat. 2 avec engins : Sarah Boukhari / Alexia Lachat 5

 ème
 

Cat. 2 avec engins : Lyna Mahmoudi / Maéva Fonseca 6
 ème

 

Cat. 3 sans engins : Anita Zeneli / Rui-Jia Zhang 1
ère

 

Team : 
Cat. 1 avec engins : Mary/Vanessa/Lucia/Lily/Annabelle 2

 ème
 

Cat. 1 sans engins : Sarah/Maria/Angelika/Lisa/Maéva 1
ère

 

Cat. 1 sans engins : Anna/Mathilde/Sofia/Victoria/Loreine 2
 ème

 

Team : 
Cat. 1 sans engins : Maéva/Maria/Angelika/Lisa 1

ère
 , Anna/Mathilde/Sofia/Victoria/Loreine 2

 ème
 

Cat. 3 avec engins : Audrey/Elodie/Anita/Rui-Jia 2
 ème

 

Groupe :  
Cat. J sans engins : Aïre petites 2

 ème
 

Cat. 1 avec engins : Aïre 3 4
 ème

  

Cat. 2 sans engins : Aïre 2 4
 ème 

, Aïre 1 5
 ème
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Championnat Romand individuel/A2 (Vétroz), 21-22 mai 2022 :  

Individuel : 
Cat. 1 avec engins : Janaëlle Kordic 4

 ème
 avec distinction 

Cat. 2 sans engins : Aya Matter 6
 ème

 

Cat. 2 avec engins : Eliza Wiecek 14
 ème

 

Cat. 3 sans engins : Elodie Laubscher 5
 ème

 avec distinction 

Gym à 2 : 
Cat. 2 avec engins : Sarah Boukhari / Alexia Lachat 8

 ème
 , Lyna Mahmoudi / Maéva Fonseca 11

 ème
  

 

Championnat Romand team/société (Bulle) 4-5 juin 2022 : 

Team :  
Cat. 1 sans engins : Maéva/Angelika/Maria/Lisa 4

 ème
 qualifiées pour les CS 

Cat. 3 avec engins : Audrey/Elodie/Anita/Rui-Jia 2
 ème

 qualifiées pour les CS 

Groupe :  
Cat. 2 sans engins : Aïre 2 4

 ème
 sur 8  

Cat. 2 avec engins : Aïre 1 8
 ème

 
 

Neuch’ Gym Cup (Cernier) 28 août 2022 : 

Team : 
Cat. 3 avec engins : Audrey/Elodie/Anita/Rui-Jia 2

 ème
 

Groupe :  
Cat. 2 sans engins : Aïre 2 2

 ème
  

 

Championnat Suisse finale (Veyrier) 17 septembre 2022 :  

Team :  
Cat. 1 sans engins : Maéva/Angelika/Lisa 8

 ème
 

Cat. 3 avec engins : Audrey/Elodie/Anita/Rui-Jia 5
 ème

 
 

Nous sommes très fières de ces magnifiques résultats et espérons continuer sur cette lancée.  

La saison n’est pas encore terminée étant donné que les deux groupes Cat.2 avec et sans engins 

participeront au Championnat Suisse de société Jeunesse les 3-4 décembre prochains.  

Nous aurons la chance de pouvoir organiser les championnats genevois les 6 et 7 mai 2023.  

Je compte sur votre présence afin de venir soutenir le club.  

Pour finir, je tiens à remercier tout particulièrement les entraîneurs Nathalie et Audrey ainsi que les 

aides Anita, Ana, Agniezka, Ambra et Rui-Jia pour leur investissement et motivation toute au long 

de cette saison car sans elles, tout cela n’aurait pas été possible. 

Je n’oublierai pas également de remercier Marie-France Di Basilico qui est venue me remplaceer 

comme juger lors de 2 concours genevois. 

  

 

4.2 Section Dames    Edith Greiner 
  

4.2.1 Parents/enfants  

Un petit groupe s’est formé dès le mois de septembre et a fidèlement suivi ces cours donnés 

par Gaëlle. Comme d’habitude c’est avec une sympathique fête de Noël et une autre en juin 

que les plus petits gymnastes de notre société ont terminé la saison. Il y avait aussi la reprise 

des cours de perfectionnement pour les différentes sections. 
 

4.2.2 Enfantines  

Les Enfantines ont recommencé les cours la saison passée avec un effectif assez petit. Cela 

peut beaucoup varier d’une année à l’autre et nous n’avons pas vraiment une explication.  

Mais ça n’a aucunement freiné l’enthousiasme des gymnastes et des monitrices Gaëlle, 

Claire-Lyse, Aurélie et Aurore de donner le maximum. 

En avril elles ont reçu la visite du « Mémo s’invite chez vous », une sorte de mini Mémorial 

Moret avec un parcours de 3 postes dans la salle. De se déplacer chez les sociétés était une 

manière de marquer le coup après l’annulation dû au Covid de cet événement. Chaque enfant a 

reçu un petit sac aux couleurs du Mémo. 

Quelques enfants ont participé en mai à la « Journée dans le terrain » à Vernier, un dimanche 

toujours plein de joie et de mouvements. 
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4.2.3 Dames 

La directrice de l’école du Lignon nous avait informé au printemps 2021 que nous ne 

disposerons plus de la salle de gymnastique dès la saison prochaine pour notre cours mixte du 

jeudi matin qui se tient pendant les heures d’école. Il fallait donc trouver une solution, d’autant 

plus qu’il s’agit du cours des dames le mieux fréquenté. Heureusement nous pouvons disposer 

dès le début de saison de la salle du Judo qui se situe au sous-sol du centre sportif du Lignon. 

Nous remercions Sébastien Allaman qui nous permet d’utiliser ce lieu pour pouvoir continuer à 

suivre nos cours. Ce n’est en tout cas pas la distance à l’accès au matériel qui empêche notre 

moniteur Blaise de descendre et de remonter les engins nécessaires pour chaque cours ! 
 

La sortie au Vermeilley prévue en février est malheureusement tombée à l’eau, causée par une 

pluie torrentielle. Par contre la saison a pu se terminer sous un soleil radieux avec une marche 

suivi d’un sympathique apéro et pique-nique au camping de Peissy. 

Les deux cours du mardi et jeudi soir ont débuté avec moins de gymnastes que d’habitude.  

Plusieurs dames n’ayant pas repris après la pandémie. Mais grâce à l’enthousiasme et le 

tempérament de Manuela, nous avons toutes retrouvé notre bonne forme.  

Un groupe formé de gymnastes et de membres de leurs familles ont participé en mai à la « 

Journée dans le terrain » à Vernier. Elles ont vaillamment défendu les couleurs de notre société 

en se propulsant au 1er  rang de leur classement. Bravo pour cette belle performance ! 

Nous avons clôturé la saison avec une délicieuse Charbonnade au restaurant de la piscine du  

Lignon. 

Je tiens à remercier spécialement les dames bénévoles à notre stand des Promotions fin juin à 

Vernier. Comme d’habitude elles ont vendu toute la soirée, par des températures caniculaires, 

d’innombrables hot-dogs et rouleaux de printemps. 

Je continue de dire un grand merci aux monitrices et au moniteur de ma section pour avoir 

encouragé et motivé petits et grands gymnastes de faire ce magnifique sport ! 

Mes remerciements s’adressent aussi à toutes et tous les fidèles gymnastes, sans leur présence 

nous pourrions fermer la boutique ! 

Elle nous informe que c’est sa dernière année de responsable et qu’elle passera le flambeau à la 

prochaine assemblée générale. 

 Edith Greiner  

Responsable de la section « Dames » 

 
 

4.3 Section Hommes    Blaise Monnier 
 

La saison 2021/2022 aura été marquée par la reprise des cours en salle, ce qui nous a permis de 

pratiquer à nouveau le volley-ball. Il faut bien dire que le niveau a quelque peu baissé, est-ce 

l’âge ou le manque de pratique, point d’interrogation. La bonne nouvelle est que l’effectif est 

resté le même et avec une participation de 70%, soit en moyenne de 9 sur 13, bibi compris, 

c’est pas mal. Côté convivialité, on a aussi pu reprendre ce qui est la motivation suprême pour 

certains, les repas. Aussi si on ne fait pas de la gonflette musculaire, notre embonpoint tient la 

forme et les formes. La sortie au Vermeilley a été remplacée par Cuvaloup faute de place, mais 

personne ne s’en est plaint. Je reste léger parce que je peux compter sur Olivier Rochat pour 

me remplacer et tous sont partants pour la nouvelle saison, dans la joie et la bonne humeur. 
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4.4 Section volleyball    Pablo Dos Santos 
 

« Météor » 

Une saison dans l’ensemble plutôt bonne, une reprise des entrainements en condition ‘Pré-covid’ ce 

qui a permis de créer de réels objectifs personnels pour chacun des joueurs. 

Les résultats du championnat ont été en dessous de nos espérances, mais la saison a également été 

ponctuée par de nombreuses blessures qui ont malheureusement péjoré de nombreux matchs. 

Cependant cette nouvelle saison s’annonce bien meilleure ! En effet, nous avons recruté quelques 

nouveaux éléments, ce qui nous donne beaucoup de flexibilité au niveau des remplacements. Nous 

avons également l’immense chance de pouvoir bénéficier d’une nouvelle salle le mercredi. Nous 

espérons gagner le championnat cette année afin de monter en ligue A (Relax) et atteindre 

l’objectif que nous nous étions fixé avec l’équipe à sa création. 

Encore un immense merci de la part de toute l’équipe pour le soutien qu’apporte l’association, 

notamment dans l’obtention de cette nouvelle salle qui est clairement un coup de ‘booste’ certain 

pour toute l’équipe ! 

        Pablo Dos Santos 

«  Whaka »  

La saison 2021-2022 ressemblait furieusement à celle qui l’avait précédée, à savoir qu’elle fut  

pour la troisième année consécutive, largement gâchée par la pandémie et les vagues successives 

qui ont grandement perturbé le déroulement des matches du championnat ainsi que les 

entraînements en salle.  

Avec les années, les prescriptions sanitaires édictées afin de faire face à la situation ont beaucoup 

varié : mais les nouveautés concoctées cette année ont été particulièrement difficiles voire même 

impossibles à mettre en œuvre : jouer tout en gardant un espace de 25m2 entre chaque joueur, ça va 

pour le tennis, mais pas pour le volleyball qui est un sport très dynamique, fait de déplacements 

rapides et constants. Sans compter que les joueurs se font face à quelques centimètres de distance 

au filet lors des phases d’attaque/bloc. Et aussi les inévitables collisions lors des 

réceptions/défenses… Particulièrement peu apprécié, le port du masque pendant le jeu : tout 

simplement incompatible avec la pratique d’un sport qui demande une importante oxygénation en 

continu ! 

Tous les entraînements ont dû être annulés de décembre jusqu’à mars. Pas question non plus de 

jouer les matches, les conditions n’étant pas réunies pour ce faire. Le championnat a finalement pu 

reprendre au printemps, mais tous les matches se sont télescopés dans une courte période puisqu’il 

fallait tout terminer avant la mi-juin. Nous n’avons pas pu jouer la Coupe Genevoise cette saison, 

c’était tout simplement impossible à planifier. Par contre, notre résultat de troisième place en 

championnat a été surprenante : il faut reconnaître que notre positionnement en Masculin B relevait 

de la surprise vu nos performances du championnat précédent où nous luttions contre une 

relégation et alors que nous jouions en Masculin C. Il faut mentionner que nous avons accueilli et 

intégré 4 nouveaux membres qui ont amené stabilité et force de frappe, ce qui nous a permis de 

traverser ce championnat avec un succès inespéré. 

Nous avons déploré quelques blessés en cours d’année qui, pour certains, n’ont pu reprendre pour 

le reste de la saison. Finalement, nous relevons l’ambiance fair-play et agréable de la grande 

majorité des matches, sauf pour quelques équipes que nous connaissons bien. Nous sommes 

particulièrement fiers d’avoir été la meilleure équipe classée de la FSG et nous nous réjouissons de 

retrouver nos amis de Météor en ouverture de cette nouvelle saison 2022-2023, qui on l’espère ne 

verra pas de nouveaux désastres et se déroulera peut-être enfin normalement !  
 

        Gilles Tournier 

« Phénix » 

Tous les lundis soir de 20 h à 22h nous pratiquons notre sport favori, dans la salle des Ranches 

à Vernier, en moyenne nous sommes une dizaine  ( aux entraînements) et cette saison a été 

particulièrement difficile du point de vue de l’organisation des matches et pour les raisons que 

tout le monde a connu , mais avec beaucoup de patience et de bonne volonté nous avons réussi 

à bien finir la saison avec une belle victoire à la clé. En espérant que cette nouvelle saison sera 

plus agréable je tiens à remercier Michel, Herbert et Pablo pour leur aide précieuse, sans oublié 

Gaëlle et tout le comité. 
 

        Daniel Strgar 
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5. Approbation des rapports 
 

Les rapports sont approuvés par applaudissements. 

 

 

6. Rapport Financier    Dominique Rüttimann 
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7. Rapport des vérificateurs des comptes Olivier Rochat et Hans-Ruedi Vetterli 
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8. Approbation des comptes 2021/2022 
 

Les comptes sont approuvés à l’unanimité 
 

9. Décharge du comité 
 

L’assemblée donne décharge au comité à l’unanimité 

 

10. Démissions 
 

Zeqiri Sabile, Panaglia Shoshana, Stepanenko Sonia, Bosque Rachel, Akman Aysha, Precise Lia, 

Barroso Béatriz. 
 

11. Election président 
 

Personne ne se propose pour ce poste. 
 

12. Election Trésorier 
 

Comme précédemment pas de nouveau candidat. 
 

13. Election et composition du comité 
 

SPIELMANN Gaëlle   Présidente   

DOS SANTOS Pablo   Vice-président 

 RUTTIMANN Dominique  Trésorière 

 MONNIER Josette   Secrétaire     

 GREINER Edith    Section Dames 

 LAUBSCHER Elodie   Section Jeunes-Gymnastes (Gym et Danse) 

 BESIA Cecyle    Section Jeunes-Gymnastes (Agrès) 

 SPIELMANN Gaëlle   Section Jeunes-Gymnastes (Gym générale) 

 MONNIER Blaise   Section Hommes  

 DOS SANTOS Pablo   Section Volley-ball  

 SPIELMANN Clairelyse   Responsable matériel 

 Vacant    Représentant/te des parents 

 MONNIER Blaise   Responsable technique (site Internet) 

 VISENTIN Suzanne    Festivités 
 

 Le comité est élu par acclamation. 
  

14. Election des vérificateurs des comptes 
 

Mrs. Olivier Rochat et Hans-Ruedi Vetterli se représentent et M. René Bleuler reste suppléant. 
 

15. Présentation du budget 2022/2023 
 

Le budget est distribué et commenté par la trésorière. 

M. Olivier Rochat demande si la diminution du budget « indemnité moniteurs » est dû à la 

fermeture des cours GR. C’est exact 

 

16. Approbation du budget 
 

Le budget est approuvé à l’unanimité.  
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17. Jubilaires     Gaëlle Spielmann 
 

 

10 ans :  
Aurélie Visentin 

Tu as commencé la gym avec ta maman en Parents/Enfants, puis commencer la gym enfantine une  

année à l’avance, car tu avais grand besoin de bouger. Par la suite tu es devenu gymnaste 

Rythmique, puis entraineur Gym et Danse. Maintenant tu donnes des cours à mes côtés. 

Félicitation Aurélie pour tes 10ans de monitorat.  

 

 Daniel Strgar  
Cela fait maintenant 10 ans que tu dépoussière les coins et recoins de la salle des Ranches avec tes 

ballons et que tu entraines ton équipe avec tout ton charisme. 
 

20 ans : 
Gaëlle Spielmann        

Une petite fille avec des rêves pleins la tête, ta maman t’a fait  rentrer dans la gym enfantine pour 

ne plus s’arrêter. Voilà 20ans que tu donnes des cours et transmets ta passion pour la gym.    
 

 

25 ans : 
Edith Greiner     

Je t’ai toujours connue au comité, aux manifestations, en séances et en salle de gym. Tu es partout 

à la fois au four et au moulin. Toujours là pour nous rappeler que la date du PV  qui n’est pas juste 

et pour une vérification assidue. J’aimerais te remercier pour tout ce que tu fais pour nous, toujours 

prête à nous aider. Merci pour ses 25 ans de comité Edith.  

 
  

18. Divers et propositions 
 

M. Gilles Tournier remercie le comité et Pablo pour avoir réussi à résoudre le problème du sol 

glissant au centre sportif du Lignon. 

M. Raymond Ducry remercie la présidente et le comité pour son invitation. Il souligne le sérieux de 

cette assemblée, un ordre du jour bien fait et bien suivi, des rapports de sections très intéressants. 

L’AGG se penche sur le problème des moniteurs, denrées de plus en plus rare. 

L’AGG travaille également pour mettre les mêmes conditions les sports « élite » et la gymnastique 

générale, mais ce sera long. Bien sûr il regrette la fermeture de la section GR. 

Encore une fois il remercie la société et a apprécié cette soirée.  
 

 
 

L'assemblée est levée à 20h40 et suivi par un apéro.  

 

 

Le Lignon, le   13 octobre 2022 
 

 

 

                                           Josette Monnier 

              Secrétaire        


